

Internet

**SHOT THE SHERIFF ?**

Après l'adoption par le Sénat (cf. **édition du 9 juillet**), Hadopi 2 repart en guerre à l'Assemblée Nationale dès mardi. Avant ce passage qui s'annonce aussi mouvementé que pour Hadopi première du nom, le texte vient de passer devant la Commission des affaires culturelles de l'Assemblée Nationale.

Petit retour en arrière non négligeable, les références aux «communications électroniques» qui faisaient peser le risque d'une surveillance de nos mails et autres services de messagerie ont été supprimées...



Par contre pour l'abonné qui n'aurait pas empêché les téléchargements illégaux depuis son accès à Internet, l'installation d'un moyen de sécurisation sur son ordinateur reste d'actualité... En dépit des nombreux utilisateurs de systèmes d'exploitation comme Linux, qui auront bien du mal à trouver des logiciels compatibles et qui seront vite considérés comme des internautes négligents... La «négligence caractérisée» est donc toujours d'actualité aussi et sera punie...

L'ensemble du texte comportant pour le parti de l'opposition, encore de nombreux points inconstitutionnels, il risque à nouveau la censure du Conseil Constitutionnel... Conseil que le parti a encore une fois promis de saisir...

Si le parti au pouvoir avoue vouloir avancer vite, des rumeurs font état d'un texte qui pourrait traîner encore jusqu'au mois de septembre... A quand Hadopi 3 ?

Le dernier texte tout-beau tout neuf est ici : <http://www.assemblee-nationale.fr/13/rapports/r1841-a0.asp>.

Informatique

**SEVEN C'EST FOU...**

Un buzz qui a fonctionné à merveille ! Microsoft avait lancé mercredi dernier, une opération exceptionnelle, normalement prévue jusqu'au 15 août. Il proposait son ton dernier système d'exploitation, Windows Seven, à prix cassé, mais en version limitée...

S'il s'agissait de pré-commandes, Seven ne sortant qu'en octobre, les prix ont tout de même été divisés par plus de deux ! La version familiale était en effet proposée à 49 euros contre 109 et la version professionnelle à 119 euros au lieu de 285 !



En à peine une journée, le stock de 76 000 produits disponibles pour l'Hexagone a été vendu ! Les cyber-marchands partenaires affichent tous une rupture de stock (sauf à priori Darty où il resterait quelques exemplaires) et les prix sur eBay ou Le bon coin s'élèvent déjà à 85 euros pour la version familiale !

Pour les retardataires, il semblerait que certaines boutiques physiques de la Fnac aient encore quelques coupons de réservation en stock... Hurry up !

Source : <http://www.pcinpact.com/actu/news/52012-pre-commande-windows-7-fini.htm>

Le site qui déchire du vendredi

**DESSINE-MOI UN...**

Vous vous rappelez du jeu «Dessiner c'est gagné» ? Jeu dans lequel il fallait faire deviner un mot le plus rapidement possible juste en le dessinant. Et bien une version multi-joueur vous est proposée dans le site qui déchire ! Pas besoin d'inscription, un pseudo et c'est parti !

Choisissez une salle de jeux française, puis vous commencerez par deviner les mots des autres... Puis quand viendra votre tour, ce sera à vous de faire deviner un mot que le site vous imposera... Prenant !

C'est ici : <http://www.isketch.net/i2.html>.

See you soon !

**HAVE A BREAK**

Votre rédacteur s'en allant profiter de l'été en prenant aussi un peu de repos, c'est Martin qui prendra les rennes de votre Newsletter à partir de lundi.

La Newsletter habituelle reviendra le lundi 3 août. Bonnes vacances à toutes et à tous !

